



そらぐみだより 7月



プール遊びに七夕、夏祭りなど、夏ならではの活動も始まり、子どもたちの笑顔がますます輝いています。毎日暑さが続く中でも、子どもたちは汗をかきながら元気いっぱいに遊び、季節の変化を楽しんでいます。水遊びやプール遊びで、子どもたちはじける笑顔や歓声を聞くと、夏らしい開放的な気分になりますね。子どもたちが無理なく過ごせるよう、こまめな水分補給や休息を取り入れながら、様々な活動に取り組んでいます。

一学期ありがとうございました

春のスタートからあっという間に時間が過ぎ、1学期を無事に終えることができました。この1学期、子どもたちは毎日元気いっぱいに過ごし、さまざまな活動を通して心も体も大きく成長しました。初めは少し緊張していた子どもも、新しい先生や友達との関わりを通して安心感が生まれ、クラスの雰囲気も少しずつ和やかになり、子どもたち同士の会話も増えたように思います。

活動の中では、少し長めの歌にも挑戦し、みんなで声を合わせて歌う楽しさを味わったり、ふれあい遊びや伝承遊びなどを通してルールを守って遊ぶ楽しさを感じたりしています。また、かいたりつくったりして遊ぶことが大好きなそらぐみさん。「〇〇みたいにしたらいいんじゃない?」「じゃあ、私は〇〇をつくるね!」と、友達と相談したり工夫したりしながら遊んでいる子どもたちの姿に、年長さんらしさを感じています。これからも、友達との関わりを通して一緒に遊ぶ楽しさを味わい、協力したり試行錯誤したりする力を育んでいきたいと思っています。



なつまつり

友達と協力して、たまいれゲームとわなげやさんをつくりました。話し合いを繰り返しながらルールを決めていき、遊びを重ねるうちに、お店屋さんの進め方もスムーズになっていきました。店員さんとお客様の役割を交代しながらやりとりを楽しむ姿がたくさん見られました。



たなばたかざりに願いをこめて

七夕制作では、細かい飾りを工夫して織姫・彦星や貝つなぎなどをつくり、マーブリングや染め紙などの技法遊びもしました。七夕の集いでは、七夕の由来を聞いたり歌を歌ったりしながら、季節の行事をみんなで楽しみました。みんなの願いも叶いますように。



保護者の皆様には、1学期を通してたくさんのご理解とご協力をいただき、ありがとうございました。2学期も、どのような毎日が待っているのか今からとても楽しみです。子どもたち一人一人の成長を大切にしながら楽しい園生活を送れるようにしたいと思います。

